



Quelques photos supplémentaires et lien vers le site de la Realschule

publié le 28/11/2018

Merci aux organisatrices de cet échange, côté allemand :

- ▶ Merci à Mme Büchner, professeur au Gymnasium Copernicus (qui a pris les photographies ci-jointes !)
- ▶ Et merci à Mme Winter, professeur à la Realschule Konrad-Adenauer (qui fait le récit de notre séjour sur le site de la Realschule : <https://www.realschule-philippsburg.de/aktuell/455-frankreichtausch-in-ph>)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.